

Liechtensteins Mitgliedschaft im Europarat

Prinz Nikolaus von Liechtenstein

Der folgende Beitrag soll über Entwicklung und Stand der Beziehungen Liechtensteins zum Europarat Auskunft geben, wobei die darin geäusserten Ansichten einzig die persönliche Meinung des Autors widerspiegeln. In einem ersten Teil (I) soll der Europarat als Organisation vorgestellt werden; in einem zweiten Teil (II) werden die Beziehungen Liechtensteins zum Europarat chronologisch dargestellt; in einem dritten Teil (III) geht es um den heutigen Stand der Zusammenarbeit zwischen Liechtenstein und dem Europarat, und in einem vierten Teil (IV) schliesslich soll die liechtensteinische Mitgliedschaft aus heutiger Sicht bewertet werden.